

Pelotas de tenis para acabar con el ruido de las sillas en las aulas

12/05/2025



Presentación de la campaña | Marta Maestre.

“Sin ruido a golpe de pelotas” es la campaña que lanza la Agrupación de AMPAS de Elda para reducir los molestos sonidos que provocan las sillas en las aulas. Han recolectado hasta 2.000 pelotas de tenis que se colocarán en las patas de cada silla.

El presidente de la agrupación, Carlos Vicente, ha dicho que “queremos aliviar el ruido, esta es una campaña para mejorar la sonoridad y la estancia del alumnado en las aulas, sobre todo pensando en niños con TEA, trastorno del espectro autista, o cualquier necesidad

especial que le provoque molestias estos ruidos”.

Ahora se pondrán en contacto con todos los centros de Elda tras hacer una prueba con éxito en el colegio de educación especial Miguel de Cervantes. Cuando los centros educativos soliciten las pelotas se les irán mandando, así como el material para poder hacer los agujeros en las pelotas con seguridad.

Las bolas han sido donadas por la Escuela municipal de tenis, el Club amigos del tenis, el Club de campo y Pádel Lacy. Los deportistas que ya hayan agotado la vida útil de estas pueden donarlas para la causa.